

ABSTRAK

Beberapa waktu yang lalu terdapat beberapa kasus perbankan seperti kasus Bank Century Tbk dan Citibank Tbk yang menyebabkan para investornya merugi. Oleh karena itu, sebelum menanamkan modalnya pada suatu bank, investor dapat menilai kinerja bank dari tingkat efisiensi operasional dan profitabilitasnya melalui laporan keuangan yang mampu memberikan sinyal dan relevan untuk membantu pengguna dalam mengambil keputusan, sehingga peneliti tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul skripsi “Hubungan Efisiensi Operasional, Kinerja Profitabilitas, dan Harga Saham”. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis hubungan efisiensi operasional dengan kinerja profitabilitas serta hubungan efisiensi operasional dan kinerja profitabilitas dengan harga saham pada industri perbankan di Indonesia.

Variabel yang digunakan dalam penelitian ini adalah efisiensi operasional yang diproksikan dengan CAR, NPL, LDR, kinerja profitabilitas yang diproksikan dengan ROA, dan harga saham yaitu *closing price*. Penelitian ini menggunakan analisis regresi berganda untuk menganalisis relevansi laporan keuangan melalui CAR, NPL, dan LDR dalam memprediksi ROA dan CAR, NPL, LDR, dan ROA dalam memprediksi harga saham, baik secara simultan, parsial, dan seberapa besar pengaruh tersebut. Populasi dalam penelitian ini adalah semua bank yang terdaftar di BEI (Bursa Efek Indonesia). Sampel diambil secara *purposive sampling*, sehingga terpilih 28 perusahaan perbankan.

Berdasarkan hasil penelitian ini, dapat diketahui bahwa variasi ROA dapat dijelaskan oleh variasi dari ketiga *independent variable* yaitu CAR, NPL, dan LDR adalah sebesar 81,6%, sedangkan secara parsial CAR dan NPL mempunyai hubungan signifikan terhadap kinerja profitabilitas sehingga CAR dan NPL dapat digunakan untuk memprediksi kinerja profitabilitas. Hasil lain penelitiann ini adalah variasi harga saham yang dapat dijelaskan oleh variasi dari keempat *independent variable* yaitu CAR, NPL, LDR, dan ROA adalah sebesar 17,9%, sedangkan secara parsial hanya CAR, NPL, dan ROA yang mempunyai hubungan signifikan terhadap kinerja profitabilitas sehingga CAR, NPL, dan ROA dapat digunakan untuk memprediksi harga saham.

Kata kunci: CAR (*Capital Adequacy Ratio*), NPL (*Non Performing Loan*), LDR (*Loan to Deposit Ratio*), ROA (*Return on Assets*), harga saham.